

## Les Finances de YRSA Prennent un Coup de Vieuxaa

Ah! La, chers compatriotes, tout d'un coup ça devient clair pour le Cactus. Depuis plus de deux ans, nous nous demandons pourquoi les amis les plus proches du Prince lui ont mis de la poudre aux yeux. Pourquoi ont-ils ressenti le besoin d'agir sournoisement et de trahir sa confiance?

Nos récentes recherches nous ont permis de découvrir une information très intéressante sur les finances de l'un des conseillers les plus écoutés du G4, le mentor, la trousse à outil. L'ancien directeur de la communication du palais, Yves Romestan, dirige sa propre société de communication, appelé YRSA Communications. Encore un exemple d'agences Parisiennes qui considèrent notre principauté comme un marché à exploiter. On dit qu'il y a du pain sur la planche dans le sud!



Mais peut-être que l'esprit d'entreprise compétitif ne se trouve pas dans l'âme de chacun? YRSA Communications a réussi à perdre 126 000 euros en 2023! Quelle performance! Cela ferait presque cinq mois de résidence dans les chambres d'un hôtel de luxe de la Côte d'Azur. Surtout si l'on considère la performance de l'YRSA en 2022 et nous en concluons que l'entreprise a pu réaliser un bénéfice modéré de 79 000 euros grâce à Monaco.

Quelle peut être la différence entre les deux années? Ce retournement de situation a bien eu lieu au moment où notre communicant a été chassé. Ainsi, chers compatriotes monégasques, nous avons un chiffre approximatif que cet homme, grâce à l'intervention de ses amis, ponctionnait chaque année sur notre principauté sans remords (ni service rendu perceptible).

205 000 raisons d'être heureux que nous soyons débarrassés de ces types, comme pour l'avocat crocodile l'histoire démontre que sans la principauté ces voyous sont incapables de financièrement s'en sortir et pour cause...

[Read More](#)